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Сотрудники районной Фемиды оперативно сняли с дверей табличку с инициалами
теперь уже судьи в отставке…

      

Случилось это в этот понедельник, 28-го мая, день в день, когда федеральная судья
Людмила Селезнева вышла на заслуженный пенсион.

  

Официально.

  

  

Из обезличенного помещения поспешно выносили папки с документами, с делами, а
посетители суда и участники процессов созерцали какое-то враз опустевшее дверное
полотно.

  

Впрочем, и факт оперативного увольнения судьи, и факт поспешной ликвидации ее
визуального присутствия в здании районной Фемиды не прошли

  

мимо граждан.
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  Честно говоря, такого консолидированного отрицательного мнения о судье Селезневоймне еще не приходилось слышать.  Понятно, что по-за глаза сейчас говорить можно много и разное, но, видимо, применимаи обратная логика – никто же не принуждает человека в этот момент высказываться неискренне. Или «кинуть камень в спину», «лягнуть напоследок», «облить грязью» –  это по нашему?!  

  Впрочем, и в этом есть свой резон, своя сермяжная правда жизни: в нашем обществеесть зверский запрос на ПРАВОСУДИЕ.  Наверное, гражданам очень бы хотелось, чтобы наши судьи и при должности, и послетаковой оставляли в их памяти и судьбах, по возможности, если не позитивные ирадужные, то хотя бы человеческие и адекватные воспоминания. Ведь и обвинительныйприговор «именем Российской Федерации» можно вынести так аргументировано, таксолидно и тактично, и с таким достоинством, что подсудимый не сможет с ним несогласиться.  Хотя бы внутренне.  

  Именно таковым в воспоминаниях омичей остался другой судья, Сергей Москаленко,который трудился в этом же помещении Куйбышевского суда. Еще до судьи ЛюдмилыСелезневой.  Кабинет-то у них оказался один на двоих, а вот какие разные получились подходы исудьбы. Впрочем, омичей во всей этой затянувшейся «Куйбышевской коллизии» волнуетуже другой каверзный вопрос:  Кто следующий?!  Анастасия Добробабина,  менеджер спецпроектов ОПП
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